
Le tennis 
J’aime beaucoup jouer au tennis et je prends des cours depuis cinq ans. J’ai 

commencé  les matchs par équipe et les tournois l’année dernière et ça me motive 

beaucoup pour progresser. Comme dans les autres sports, il y a des niveaux : 

 

  

Je suis en balle orange et au mois de février je vais normalement atteindre le niveau 

vert. Pendant les vacances, j’ai fait un tournoi à Ste Foy et je suis arrivé en demi-finale.  

 

 



 

 

 

J’aime aussi les autres sports de raquettes comme le ping-pong et le badminton. 

 

LOUIS DUGIED 

 


